



りよく ふう

蓮田南小学校 学校だより

緑風

令和4年 1月11日発行

在籍児童数 646名

学校教育目標 『考える子(知)・元気な子(体)・仲良くする子(徳)』

ホームページ

<http://hasunan.on.coccan.jp/>

☎048-768-0074



寅年 自分を磨き、成果につなげる年に！

校長 高橋 良一

新年明けましておめでとうございます。

令和4年(2022年)、新しい年がスタートしました。今年は**寅年**で、十二支の3番目の干支です。「寅」のもともとの字には「動く」という意味があります。もともと十二支は植物が循環する様子を表しており、子年に蒔いた種が昨年の丑年に成長する。そして寅年には厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新しい成長の礎となる時期とされています。寅年は、春の胎動が大きく花開くため、地道な自分磨きを行って実力を養いながらポジティブに進むことで、華々しい成果が期待できる希望にあふれる年なのです。

南小の児童の皆さんは、学級活動のキャリア教育や2学期のまとめで自分自身の頑張りやよいところを認め合い、4月の進学進級に向けて、さらに自分を伸ばすための**目標**を立てました。それらの目標を達成する努力で自分を磨き、その目標をいくつもいくつも達成して自信を持って欲しいと思います。自信は他人との比較ではなく、自分自身の過去との比較で生まれます。

新しい年は気持ちをリセットするチャンスです。子供たち一人一人が寅年にあやかり自分を磨き実力を養いながらポジティブに進み、令和4年を将来の華々しい成果につなげるよい1年にしてほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様、今年もよろしくお願いたします。



『SNS心のブレーキ大切に～見えない相手とつながる怖さ～』

これは、蓮田南小代表委員会が採択し、市の「ケータイ・スマホ利用共同宣言意見交換会」で発表した本校の宣言です。今年、市内13小・中学校の代表2名ずつが12月23日に市役所会議室に集まり意見交換会を行いました。

ネットトラブルは、本校も含め市内各学校で大なり小なり起こっている問題です。とても便利なスマホ・ケータイですが、他の人を傷つけない使い方について、今一度ご家庭で話し合ってくださいと思います。

【1月の生活目標】 礼儀正しくします。

○「です」、「ます」を使って話す ○「ありがとう」、「ごめんさい」を素直に言う

「本屋さんに連れて行って」

卒業生の保護者から聞いたお話です。中学生のお子さんが読書好きになり、休日に「**本屋さんに連れて行って**」と頼まれるそうです。気に入った本を買い、読み終わると友達の本と交換して読書を楽しむそうです。きっと貸し借りする際に「この本は、こんなところがおもしろいよ」などと、重要な内容に触れない程度に**読みどころや感想を言い合っている**のでしょう。素敵なお話を伺い、ありがとうございました。

【日々の学校生活や様々な教育活動を紹介します】



5年生は、家庭科の調理実習でご飯炊きに挑戦しました。



2年生は、1年生をおもちゃランドへ招待し交流しました。



6年生が図工で作った紙芝居を1年生に披露しました。



3年生は、まろにえ会の方々から昔遊びを教わりました。



6年生は社会科見学で鎌倉へ。源氏山での昼食の様子です。



PTAバザー委員会の皆様による奉仕活動の様子です。

日	曜	1 月 の 行 事 予 定	
11	火	特別日課4時間授業、始業式、登校指導、安全点検	
12	水	身体測定1年3年5年さくら、給食開始	
13	木	身体測定2年4年6年、競書会3年5年、委員会活動5年6年	
14	金	競書会4年6年	
17	月	お話会1年	
18	火	お話会さくら	
20	木	クラブ活動4年5年6年（3年生見学）	
24	月	お話会2年	
27	木	クラブ活動4年5年6年（3年生見学）	
28	金	令和4年度入学児童保護者説明会（9:00～12:00）	
3学期 の主な 行事	2/4	長縄跳び大会	3/24 卒業証書授与式 1～4年臨時休業
	2/25	6年生を送る会	3/25 修了式
	3/5	土曜日 特別日課4時間授業	※感染症拡大の状況により変更される場合があります。

1月10日（月）成人の日